

Ariadna García, escritora madrileña de 35 años, ha ganado el Premio Internacional de Poesía Miguel Hernández-Comunidad Valenciana, convocado por la Fundación que lleva su nombre y que ha sido fallado esta mañana en Orihuela.

El Jurado, integrado por el editor Jesús Munárriz, Ricardo Bellveser (director de la Institución Alfons el Magnànim, poeta y escritor), los profesores Manuel Cifo (Universidad de Murcia) y Antonio Moreno (Elche), y presidido en su condición de patrono de la entidad convocante por José Luis Ferris, profesor de la UMH y director del Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert, ha considerado que la obra "La guerra de invierno" se trata de la aventura de un viaje a Finlandia narrado como un diario en el que se suceden espacios, personas y sentimientos, bajo la sombra de la persona amada. Es un testimonio amoroso que transfigura la realidad. El presidente del jurado ha destacado la calidad de los 445 poemarios presentados al certamen, que tiene una dotación económica de 12.000 euros y su publicación en la editorial Hiperión.

Ariadna García es licenciada en Filología Hispánica y tiene el Diploma del Estudios Avanzados. Ha publicado los libros de poesía "Construyéndome en ti" (1997), "Napalm. Cortometraje poético" (2001) y "Apátrida" (2005). Ha cuidado dos antologías de poesía. Entre 2001-2002 vivió en la Residencia de Estudiantes gracias a una beca de creación otorgada por el Ayuntamiento de Madrid. Su obra ha sido recogida en diversos volúmenes colectivos. Dirige el blog "El Rompehielos" y es profesora en un instituto público de Madrid.



Moreno, José Luis Ferriz, Antonio La Carrucha y Mario Belser, Jesús Munárriz, Antonio